

EL 31 DE NOVIEMBRE CELEBRAMOS:

HOLYWINS

No es un error, no nos hemos equivocado, celebramos HOLYWINS y no HALLOWEN.

¿QUÉ ES HOLYWINS?

Holywins es un juego de palabras que significa LA SANTIDAD VENCE. La idea nació en la diócesis de París en el año 2002, y llegó a España en 2009, partiendo de la diócesis de Alcalá de Henares (Madrid). Este día se busca reforzar la fiesta cristiana de Todos los Santos frente al auge de Halloween, que cada año gana más adeptos en todo el mundo.

De hecho, aunque Halloween significa originariamente «víspera de Todos los Santos» -ya que se celebra el 31 de octubre- esta celebración no tiene ya nada que ver con la fe cristiana, sino que abundan los disfraces tétricos y sanguinolentos, especialmente los relacionados con zombis, monstruos o la muerte.

Es así que nace Holywins, una iniciativa que busca animar a romper el culto a la muerte y la exaltación de lo monstruoso o feo que trae consigo, pues lo propio de los cristianos es celebrar el triunfo de la vida y promover la belleza y el bien. Es muy importante que, frente a los tiempos que corren, los chicos y chicas de todas las edades aprecien a los santos del cielo y los tomen como modelos. Antes de fijarse en

¿CÓMO CELEBRAMOS LA FIESTA DE TODOS LOS SANTOS?

El día 1 de noviembre, todos los cristianos honramos a nuestros seres queridos que han fallecido, además veneramos a todos aquellos que son Santos, dedicándoles este día.

Esta tradición se remonta al año 835. Poco a poco las costumbres han ido creciendo y transformándose en tradiciones.

TODOS LOS SANTOS EN MADRID

- Visitar la tumba de nuestros familiares fallecidos, arreglarla y adornarla con flores.
- Comer los dulces típicos: Buñuelos y huesos de santo, dice la leyenda que por cada buñuelo que comes salvas un alma del purgatorio.
- Encender velas en honor a los santos como protección.
- En las grandes catedrales se exhiben reliquias de Santos.

A PESAR DE TODO HALLOWEN SIGUE PRESENTE POR LO QUE...

1. Los niños a menudo interactúan con extraños al pedir dulces, lo que puede ser peligroso si se encuentran con **personas malintencionadas**. Avísales de que no entren en ninguna casa y de que no vayan a casa extraños solos.
2. Algunos disfraces pueden causar **tropiezos, asfixia o incluso alergias**, sobre todo los maquillajes
3. El **consumo de dulces** en exceso puede causar problemas digestivos, y algunos dulces pueden estar contaminados o ser peligrosos para los niños con alergias. Revísalos antes de que los coman y deshecha aquellos en los que no haya envoltorio o esté dañado.
4. Algunas decoraciones de Halloween, como velas, luces o elementos colgantes, **pueden causar incendios**. Opta por los LED y vigila las conexiones.
5. Aunque ese día puede resultar gracioso, a la larga puede crear problemas **psicológicos o miedos**. Algunos disfraces pueden resultar aterradores para los más pequeños, causando ansiedad o pesadillas durante días. Adapta siempre la realidad a su edad.

